
Al-Quran Mendukung Alkitab Sepenuhnya 

Jumlah buku yang disebut “Buku Suci” yang beredar di dunia luar
biasa.  Orang Baha’i mempunyai Kitab-i-iqan, orang Buddha antara lain Theravada,
Kong-Hutju, The Thirteen Classics, orang Druze Rasa’il al-Hikmah, orang Hindu
bermacam-macam Veda, Jainism Jain Agamas dan lain-lain. Bila dihitung ada ratusan buku
yang disebut “Buku Suci”.

Saat ini saya berusia tujuh puluh tahun. Ketika masih muda dan baru menerima keselamatan
pribadi dari dosa, saya berpikir, “Apakah Kitab Suci Kristen satu-satunya kitab yang diberikan
Allah pada manusia?” Bagaimana dengan kitab dari agama lain? Apakah juga merupakan kitab
suci dari Allah?

Penterjemahan, Pencetakan, dan Pengedaran Alkitab Di Dunia

Setelah sekian lama mempelajari kitab-kitab agama lain, akhirnya saya yakin bahwa hanya
Alkitab yang diwahyukan Sang Pencipta.

Alkitab merupakan buku terpopuler dalam sejarah dunia. Hingga saat ini, Alkitab atau
bagian-bagian dari Alkitab telah diterjemahkan ke dalam 2,287 bahasa.

Menurut informasi di internet, hingga saat ini 7,500,000,000 Alkitab sudah dicetak dan
diedarkan di seluruh dunia.  Tiap tahun 100 juta Alkitab baru dicetak dan diedarkan.

Pandangan Al-Quran Akan Alkitab

Mungkin saudara bertanya, “Apakah Alkitab betul-betul wahyu Allah?” Jelas umat Kristen akan
menjawab “Ya!”.  Hebatnya, Al-Quran yang dimiliki oleh 1.5 milyar orang Muslim di dunia, juga
mendukung Alkitab sebagai wahyu Allah.

Qs 5:46 mendukung keyakinan saya, karena telah membenarkan kitab-kitab terdahulu, yaitu
Taurat dan Injil.  “Kami [Allah] . . . membenarkan kitab yang sebelumnya, yaitu: Taurat. Dan
Kami [Allah] telah memberikan … Kitab Injil sedang di dalamnya (ada) petunjuk dan
cahaya (yang menerangi) . . . .” (Qs 5:45).

 

Alkitab, Wahyu Allah

Hal senada terdapat dalam Injil, “. . . tidak pernah nubuat dihasilkan oleh kehendak
manusia, tetapi oleh dorongan Roh Kudus orang-orang berbicara atas nama Allah” (Injil,
Rasul Besar Petrus, II Petrus 1:21).
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Al-Quran Mendukung Alkitab Sepenuhnya 
Isi dan Makna Injil Sungguh Pantas Dipelajari

Melihat penjelasan di atas dan dukungan yang diberikan oleh Al-Quran, maka sudah
selayaknya baik orang Islam maupun Kristen perlu memperhatikan Taurat dan Injil.

Apakah inti Injil yang perlu kita percayai?  “. . . Kristus [Isa Al-Masih] telah mati karena
dosa-dosa kita . . . telah dikuburkan . . . telah dibangkitkan” (Injil, Rasul Besar Paulus di I
Korintus 15:3-4).

Berita keselamatan terdapat dalam 7.5 milyar Alkitab yang beredar di muka bumi.  Sayang
berita keselamatan dari hukuman neraka ini, tidak akan bermanfaat bagi saudara kecuali
saudara membaca dan mempercayainya.  Kami berharap saudara mempunyai Alkitab dan
membaca berita keselamatan.  Bila saudara tidak memiliki Alkitab, saudara dapat membaca
melalui internet dengan mengklik disini.

 

Apabila Anda memiliki tanggapan atau pertanyaan atas artikel ini, silakan menghubungi
kami dengan cara klik link ini.
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